

Adriana Delpiano, encargada del 30 de mayo por el Comando de Ricardo Lagos.

"LA GRAN CAMPAÑA VA A SER CONTRA LAVIN EN DICIEMBRE"

* Define las tareas para el día de la elección donde unas 35 mil personas se organizarán desde el Comando.

* Pasadas las 22 horas se conocerá el nombre del candidato único de la Concertación.

La ex ministra de Bienes Nacionales y miembro del Comité Ejecutivo, Adriana Delpiano, dijo que lo más importante de una elección primaria -como la que se realizará el próximo 30 de mayo- es que el esfuerzo tesonero de mucha gente que cree en la Concertación permita unir las fuerzas para un tercer gobierno de la alianza.

"Tenemos que integrarnos en un mismo comando después de las primarias para la elección de fin de año, porque debemos que trabajar juntos desde el uno de junio para la gran campaña que es contra Lavín en diciembre", expresó en su oficina de la Fundación Chile 21.

La responsable de coordinar las actividades del día de las primarias definió algunas tareas claves que se ha sumado a desarrollar desde que llegó al comando. Uno de las grandes, es coordinar a unas 35 mil personas a lo largo del país que trabajarán ese día por el comando de Lagos, como encargados de recinto, de las comisiones, vocales de mesa y movilizadores. Estos últimos serán quienes trabajen a nivel comunal para transporte e información de la gente que quiera votar, cosa que también realizará el comando de Andrés Zaldívar.

Adriana Delpiano, explicó que hay que verificar que las personas designadas estén en sus puestos de trabajo desde las 9 de la mañana, que se constituyan las 16 mil mesas en los 880 locales habilitados y que la gente que necesite información la pueda obtener antes de votar, "aunque como en toda campaña la publicidad de los comandos debería terminar 48 horas antes", adelanta.

Pero también le ocupa el tema del resguardo del orden público "donde Carabineros se coordinará en forma especial como si se tratara de un megaevento", explica. Respecto a las tareas del equipo ejecutivo para ese día, el senador Ominami oficiará como apoderado general de Ricardo Lagos, Alvaro García trabajará junto a ella en la coordinación general, mientras que Francisco Vidal y Jaime Estévez estarán a cargo de las tareas territoriales en la Región Metropolitana y el control electoral, respectivamente.

Según Adriana Delpiano, entre un millón y medio y dos millones de chilenos irán el domingo 30 de mayo a votar en las primarias de la Concertación, "un hecho

inédito donde la alianza suple al registro electoral dando las garantías a la ciudadanía", asegura. Dice además, que deberían haber resultados preliminares entre seis y siete de la tarde, mientras que pasadas las 22 horas "habrá claridad sobre el resultado global".

Delpiano cuenta que el proceso de la transmisión de computos estará a cargo de la CTC "que es capaz de contabilizar 200 mesas en forma simultánea". De hecho, los cómputos se llevarán oficialmente en el edificio Diego Portales, como centro de operaciones, y en cada comando por separado.

En materia de celebración, lo importante para Adriana Delpiano es que la gente pueda expresar libremente su alegría, partiendo por reconocer el triunfo del ganador, para que la Concertación pueda celebrar en conjunto este importante acto cívico.

"También será necesario canalizar las anomalías que se puedan producir al Tribunal Electoral que está para eso". Recordó que los permanentes llamados a la cordura por parte de personalidades de todos los sectores de la Concertación hacen bien a la transparencia del proceso. "Hay un ánimo concertacionista y eso se nota", comentó.

**Oficina de Prensa
Comando de Ricardo Lagos**